

Solarspeicher

Förderung kommt an

[30.08.2013] Im Rahmen eines Förderprogramms unterstützt der Bund Investitionen in Solarspeichersysteme. Rund sechs Millionen Euro an Zuschüssen wurden bereits bewilligt. Die Förderung soll auch nach 2013 fortgeführt werden.

Im Rahmen des Förderprogramms für Batteriespeichersysteme in Verbindung mit Photovoltaikanlagen wurden von Anfang Mai bis Ende Juni 2013 mehr als 350 Anträge bewilligt. Das teilte die Bundesregierung jetzt auf Anfrage der Bundestagsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen mit. Insgesamt seien dabei Zuschüsse mit einem Kreditvolumen in Höhe von rund 6,2 Millionen Euro zugesagt worden. Der Bundesverband Solarwirtschaft (BSW-Solar) begrüßte das rege Interesse an dem Förderungsangebot. „Das Speicherförderprogramm ist erfolgreich gestartet“, sagt Carsten Körnig, Hauptgeschäftsführer des BSW-Solar. „Jetzt geht es darum, die Schlagzahl weiter zu erhöhen sowie Technik und Förderung noch bekannter zu machen.“ Nach Angaben der Bundesregierung soll das Programm auch 2014 fortgeführt werden. Jedoch gebe es noch keine Erfahrungswerte, wie hoch das Fördervolumen anzusetzen sei. Das Programm wurde vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit in Zusammenarbeit (BMU) mit der Bankengruppe KfW gestartet. Gefördert werden Speicher von Solarstromanlagen, die seit dem 1. Januar 2013 installiert wurden und eine Spitzenleistung von mehr als 30 Kilowatt aufweisen.

(ma)

Stichwörter: Finanzierung, Photovoltaik, Speicherung